

Citgo inició el año comprándole más de 35 mil barriles diarios a **Ecopetrol**

mayo 6, 2024 4:47 PM



El pasado mes de enero, de acuerdo con la data certificada de la Agencia de Información de Energía de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés), la empresa **Ecopetrol** le vendió un promedio de 35 mil 500 barriles diarios a Citgo, cantidad que representa 15% del total de las exportaciones de crudo realizadas por Colombia durante el primer mes de 2024.

Según una [nota](#) publicada por el portal web **Petroguía**, en las conversaciones iniciales que se dieron entre los gobiernos de Nicolás Maduro y Gustavo Petro a mediados de 2022 para restablecer las relaciones diplomáticas entre los dos países tras la ruptura en 2019, se planteó que **Ecopetrol** suspendiera el acuerdo con Citgo.

Sin embargo, la empresa colombiana lo ha mantenido para evitar reclamos legales y «porque se trata de un negocio que ha sido ventajoso para ambas compañías desde el punto de vista comercial», indica **Petroguía**.

También puede leer: Comercio entre Venezuela y Colombia aumentó 17,4% en el I bimestre 2024

La relación comercial entre **Ecopetrol** y Citgo, la filial de Petróleos de Venezuela (Pdvs), comenzó 2024 afianzando su sexto año de nexos, los cuales iniciaron en 2019 cuando el gobierno de Estados Unidos impuso las sanciones petroleras contra la administración de Nicolás Maduro y a toda compra de crudo venezolano.

A partir de ese momento, Colombia comenzó a figurar entre los cinco principales suplidores de crudo de Estados Unidos y se llegó a un punto en el que un tercio del volumen de petróleo exportado era comprado por Citgo.

Opinión

Prensa



José Grasso Vecchio

La desaceleración de la inflación



Enrique González P.

Zara y su Efecto de Red



Guillermo García N.

Dolarización y fondos de pensiones privados



Noel Álvarez Camargo

Que es el Capitalismo



Víctor Álvarez R.

Pacto de Convivencia entre los candidatos a la Presi...

[Ver todos](#)



Táchira: restituyen paso por el puente binacional Francisco De Paula Santander

Seguir a @finanzasdigital

Artículos Relacionados



Envíos de Pdvsa a Asia disminuyeron 64% en abri...

mayo 5, 2024



Venezuela triplicó envíos de petróleo a EEUU en...

mayo 2, 2024



Maduro dice que vienen nuevas inversiones para ...

abril 30, 2024

• • • •



[Nosotros](#)
[Contacto](#)
[Estadísticas](#)
[Feriados Bancarios](#)
[Avisos](#)

[Términos y Condiciones](#)
[Política de Privacidad](#)
[Política de Cookies](#)
[Política Anti Spam](#)

Síguenos en:



 [Suscríbete a nuestro boletín](#)